

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Peter Tomtschi

Rechtzeitig mit den frühlinghaften Temperaturen brutzeln im Prater wieder die Stelzen. Denn schon am 15. März läutet Familie Kolarik die neue Saison ein, wenn sich pünktlich

### Das Schweizerhaus öffnet seine Pforten

um 11 Uhr die Tore des Schweizerhauses öffnen. Zum Auftakt spielt zünftige

Musi. Bis Ende Oktober können Gäste das beliebte Budweiser in einem der schönsten und gemütlichsten Gastgärten Wiens genießen. Die Kellner stehen schon bereit.